



よく学び よく遊べ

令和7年度 第13号

令和7年11月11日

校長室より



雨雲を吹き飛ばし、秋季大運動会が行われました

11月1日(土)、前日の雨で開催が危ぶまれましたが、当日は天候、グラウンド状態がよく、無事秋季大運動会を実施することができました。子ども達は、10月前半から各学年ごとに練習を始め、半ばより全体練習に取り組みました。先生方の計画は夏休みから始まっていました。その甲斐あって、子ども達は元気いっぱい競技に参加し、全身を使って表現することができました。高学年の運営係はその役割を果たし、新メンバーの金管バンド部も心を合わせて2曲初披露できました。たくさんのご家族ご来賓の皆様からは、温かい拍手やご声援をいただき、子どもたちの大きな励みになったことと思います。ありがとうございました。また開催にあたり、PTAの皆様には、計画や準備、運営にご協力いただき、大変お世話になりました。

校長先生どっちなんだい?



うまっ

カレーパーティー

11月7日(金)、5年生にかせやまクラブの皆さんのがカレーパーティーを開いてくれました。9月に刈り取った新米を使ったカレーは、格別な味でした。おいしくいただいた後は、お米について調べたことや音楽を発表したり、手作りカルタをいっしょに楽しんだりしました。かせやまクラブの皆さん、ありがとうございました。



あまっ

みかん取り体験

同日、3・4年生が、かせやまクラブの方のみかん園へみかん取り体験に行きました。みかんを傷めない取り方など教わってから収穫しました。取ったみかんをいくつか味わい、子ども達はとても満足そうでした。

